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Les solutions ainsi + de 1000 feuilles pédagogiques différentes sont à télécharger gratuitement 
sur notre site : www.aduis.com. Jetez-y un coup d’œil !

3.

baby — babies Après une consonne t „y“
le „y“ se transforme en „ie“ !fly —

story —
lady —
city —
lolly —

5.

knife — knives „f“ se transforme „v“

Exceptions :
roof - roofs
chief - chiefs
hankerchief - handkerchiefs
cliff - cliffs

life —
leaf —
thief —
wife —
shelf —
wolf —

4.
boy — boys Après une voyelle et „y“

on garde le  „y“ !toy —
day —

1.

apple — apples On ajoute un „s“ !
pencil —
chair —
book —
desk —
pen —

2.

bus — buses Après une sifflante
(-s, -sh, -ch, -x, -z)

on rajoute „es“ !
box —
fox —

sandwich —
bush —
brush —

rules to form the plural

5.

lives
leaves
thieves
wives

shelves
wolves

4. toys
days

2.
boxes
foxes

sandwiches
bushes
brushes

flies
stories
ladies
cities
lollies

pencils
chairs
books
desks
pens




